

Frank Dose

Gemeinde Schacht-Audorf
Bürgermeisterin
Frau Beate Nielsen

24.1.20

Fahrrad „Eisenschwein“

Liebe Gemeinde Schacht-Audorf,
liebe Frau Nielsen,

wie schon besprochen, möchte ich das Fahrrad „Eisenschwein“ für einen Tag ausleihen. Die Firma Hornbach hat einen Videochannel, indem Menschen vorgestellt werden, die, ähnlich wie ich, etwas Ungewöhnliches gebaut haben.

Unter den folgenden links kann man im Internet einige Beispiele sehen, die von dem Producer und Videoredakteur Jendrik Hillebrecht für Hornbach produziert worden sind:

#1 Liebeserklärung an das Schmieden: <https://macher.hornbach.de/die-leidenschaft/liebeserklaerung-an-das-schmieden/>

#2 Frank zeigt: seine Oldtimer-Seifenkiste: <https://macher.hornbach.de/die-projekte/frank-zeigt-seine-oldtimer-seifenkisten/>

#3 Ganz aktuell: MACHER-Stories: Der Extremschnitzer: <https://macher.hornbach.de/die-projekte/der-extremschnitzer/>

Solch ein Video würde Herr Hillebrecht gern mit mir über mein Fahrrad machen. Das Ganze wird unentgeltlich gemacht werden, wir bekommen dafür kein Geld, müssen aber auch nichts dafür bezahlen.

Dafür möchte ich das Fahrrad für einen Tag ausleihen. Das Datum würde kurzfristig genannt werden.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Vielen Dank und viele Grüße

gez. Dose

Frank Dose